

Des médecins cubains iront travailler en Équateur dans les prochains jours



La Havane, 13 mars (RHC)- La Consul Générale de l'Équateur à Cuba, Zoraya Encalada, a fait savoir que des médecins cubains partiront prochainement travailler dans son pays dans le cadre de l'aide que notre pays apporte au sien.

Dans des déclarations qu'elle a faites à notre station de radio elle a signalé :

“Au cours de cette première étape, 200 généralistes cubains se rendront en Équateur. Ils vont débiter le processus de renforcement de la santé et de l'attention primaire. C'est très important. Cela se fait en vertu des accords les plus importants que nous avons signés dans le cadre de la Révolution Citoyenne qui accorde la priorité à la santé des personnes qui en ont le plus besoin, avec qualité, avec un sens élevé de la profession avec tout l'humanisme que Cuba a inculqué à ses médecins.

Malheureusement, dans notre pays, la santé est une marchandise. Nous ne devrions pas nous étonner si, soudain, la transformation vers une santé humaniste en remplacement d'une logique néolibérale engendre des changements. Certains disent qu'il n'y a pas de technologie à Cuba. Il se pourrait qu'il n'existe pas certaines technologies de pointe, mais la santé gratuite est garantie à tous les Cubains par des professionnels très compétents ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17296-des-medecin-cubains-iront-travailler-en-equateur-dans-les-prochains-jours>



Radio Habana Cuba